



JADE SAGE

AGE
16/06/1993 (29 ans)

NATIONALITÉ
France

RÉSUMÉ FRANÇAIS

Sur le banc de l'ASVEL en tant qu'assistante-Coach pour les championnats de Betclic et d'Euroleague, mais aussi à Antibes et Denain pour les championnats de Betclic, Pro B et Espoirs, Jade est ce qu'on appelle une passionnée et une "bosseuse".

Ayant mise interne prématurément à sa carrière de joueuse de basketball, Jade en battante que l'on connaît, n'a pas renoncé à faire une carrière dans le milieu du basketball qu'elle affectionne tout particulièrement, en mettant tout son énergie dans l'obtention des diplômes d'entraîneure de basketball.

Le fait d'avoir été joueuse professionnelle, lui permet en tant qu'assistante-coach d'avoir une parfaite connaissance du ressenti des joueurs à un moment M, et lui permet de le retranscrire au coach principale.

Désirant se perfectionner et acquérir de nouvelles compétences, cette saison, Jade s'est concentrée à passer et obtenir le DAVB.

Pour la saison à venir, Jade aura l'envie de s'inscrire dans un projet LNB afin de continuer son développement et passer le DES à court terme.

RÉSUMÉ ENGLISH

On the ASVEL bench as an assistant coach for the Betclic and Euroleague championships, but also in Antibes and Denain for the Betclic, Pro B and Espoirs championships, Jade is what we call a passionate and a "hard worker".

Having prematurely put in her career as basketball player, Jade as a fighter that we know, has not given up on a career in the basketball world that she particularly likes, putting all her energy into the basketball coach graduation.

The fact of having been a professional player, allows her as an assistant coach to have a perfect knowledge of the feelings of the players at a time M, and allows her to transcribe it to the main coach.

Desiring to perfect herself and acquire new skills, this season, Jade focused on passing and obtaining the DAVB.

For the coming season, Jade will want to enroll in an LNB project in order to continue her development and pass the DES in the short term.

CARRIÈRE

SAISON

PAYS / ÉQUIPES

CHAMPIONNATS

PALMARÈS

SAISON

RÉSUMÉ

2021/2022: AS DENAIN VOLTAIRE (Pro B)

2020/2021: CHARNAY BASKET (Centre de formation LFB)

2019/2020: ASVEL (BETCLIC - Euroleague)

2018/2019: ANTIBES SHARKS (Jeep Elite)
